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网友留言选登网友留言选登

水压太低
虞城县的张先生：虞城县漓江路的林溪湾小区，最近水压特别

低，一般上午都没水，虽然在中午会来水，但是到傍晚水压又低了。
一直到晚上10点多之后，水压才能高一点。居民就此联系自来水公
司，说是小区管道有漏水处，所以把水压调低了，也没说啥时间维
修。马上过年了，天天没水，居民们很有意见。

鲁超鲁超
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遇到难办事 您就说句话
鲁超帮您跑 等信就是啦

跑腿热线
15503709668

跑腿令

●网友留言
建议加大事业单位遴选力度，从基层选拔优秀人员

到上级机关。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将市人社局办理情况向您反馈如下：
事业单位进人实行的是“凡进必考”面向社会公开

招聘制度。遴选制度是公务员单位选拔人员的方式，是
由省级公务员部门组织实施，从基层事业单位人员中选
拔优秀人才到上级机关，通常有两种渠道：一是参加国
考、省考，二是参加各级组织人社部门组织的事业单位
公开招聘。近年来，市委、市政府加大了人才引进力
度，广大优秀高校毕业生和基层优秀事业单位工作人员
可以参加市县两级组织人社部门组织的招才引智、公开
招聘等活动进入各级事业单位工作。已通过电话形式向
您进行了回复，您表示理解和满意。

●网友留言
我是民权县北关镇街上的个体户，今天城管过来收

污水处理费，每家好几百，而且还没有统一标准，难道
这不是乱收费现象？我都没有听说过污水处理费，收费
的依据是什么？希望政府给我一个合理解释。
●民权县委、县政府督查局

网友您好！您留言反映的问题我们已经收悉。现将
办理情况回复如下：

经查，根据商丘市发展和改革委员会、商丘市财政
局、商丘市城市管理局《关于调整我市污水处理费标准
的通知》（商发改价调【2017】 1号文件），污水处理费调
整标准，夏邑县、虞城县、民权县、睢县、宁陵县、柘
城县城区和全市所有建制镇居民生活用水污水处理收费
标准调整到0.85元/立方米；非居民生活用水（含特种行
业用水以及单位自供水设施取用地下水）污水处理收费
标准调整到1.20元/立方米。

该镇严格按照《民权县城市污水处理费征收使用管
理办法》进行专款专用，将污水处理费用于污水处理厂
设施的正常运营与管理。

●网友留言
最近几年，宁陵县西二环 （长江路） 扩建完成，西

三环（220国道）新建完成，扩大了城市框架，提高了城
市形象。但是县城东部迫切需要改造，请问领导东二环
（闽江路）什么时候扩建？东三环什么时候新建？为了加
快商宁一体化，建议加快县城东部发展，对接商丘市区。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将宁陵县委办理情况向您反馈如下：
经查，宁陵县东二环（闽江路）升级改造项目拆迁

前期工作基本完备，预计春节后进入拆迁清障阶段，拆
迁完成后将对东二环（闽江路）进行升级改造。东三环
新建暂无具体时间。

关于您建议加速县城东部发展问题，根据宁陵县
“十四五”发展规划，宁陵县城市建设、民生事业和
产业发展面临“商宁一体化”带来的全新历史发展机
遇，基础设施上将依托高速公路、国省道与城区道路
延长线，与商丘市实现无缝对接，打造商宁半小时通
勤圈；产业上与商丘机场空港经济区一体化发展，发
挥商丘机场货运物流枢纽功能，发展临空产业，借助
专用铁路线和豫东 （宁陵） 公转铁城市现代物流园项
目建设，推动铁路物流、公路物流、国际物流、机场
物流和电商物流发展，将宁陵县打造成商丘机场空港
经济区。欢迎您继续关注我们的工作，及时提出宝贵
的意见与建议。

●网友留言
我的孩子在2019年10月被永城市妇幼保健院确诊

为自闭症，需要家长陪同进行康复治疗。我是孩子的母
亲，一直陪伴孩子进行康复，自闭症需要终身干预，家
庭经济压力很大，希望领导能够给予帮助。
●永城市委办公室

您好！感谢您对家乡的关心和对我们的信任。对您
反映的问题，永城市委高度重视，已责成有关部门进行
了认真查处。现将具体情况向您反馈如下：

经民政部门调查，反映人申某系龙岗镇彭双庙村
民，丈夫在外打工，有一个女儿。2019年 10月，其女
儿经永城市妇幼保健院确诊为自闭症，需要家人长期陪
同在医院做康复治疗，每月医疗费 6000 余元。根据
《永城市居民最低生活保障申请》规定，反映人符合农
村最低生活保障审批程序，将于 2021年 2月由龙岗镇彭
双庙村委协助报至永城市民政局审核。经与反映人联
系，其对此表示感谢。

据《人民网领导留言板》 （编辑整理）

本报讯 2月2日，睢阳区的范先生向
《京九晚报》热线反映，神火大道南段在
处理枯死的绿化花木，但剪掉的树枝没有
及时清运，非常影响交通。

“最近，北海路以南的神火大道上在
处理行道树和绿化带内枯死的花木，但有
些树枝没有及时清运，掉落在了道路
上。”范先生说，他在神火大道与侯恂路
交叉口附近的公交车站台下车后，险些被
地面上的树枝绊倒，“挺大的一个树枝就
扔在了公交车站台旁的地面上”。

范先生说，他发现不是一处地面上有
遗留的树枝，在附近的道路上，尤其是绿
化带内，还有不少被剪掉或者折断的树枝
没有得到及时清理。

接到范先生反映的问题后，当天晚上
记者来到了神火大道与侯恂路交叉口西南
角，看到在公交车站台南侧的地面上，确实有一个一
米多长的干枯树枝 （如图）。在附近道路上和绿化带
内，也有多处树枝没有清运。

附近居民称，修剪干枯树枝是好事，但应该及时
清运。遗留在道路上的树枝，在夜晚影响了行人和车

辆的安全。
2月3日傍晚，记者再次来到该路段后看到，道路

上遗留的树枝基本已经得到了清运，只是在绿化带
内，还有树枝没有得到清理。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，睢阳区的李先生向《鲁
超帮办》求助说，南京路至淮河路之间的
文庙路，虽然修好三四年了，但是环境卫
生非常差。这里常年尘土飞扬，垃圾遍地，
车辆乱停乱放，希望有关部门能够派人清
扫并对乱停乱放的车辆进行治理。

李先生说，大概两年前这段文庙路修
好之后，就存在无人管理和管理不善的问
题，车辆乱停乱放，道路环境脏乱差。

接到李先生的求助后，记者来到了这
段文庙路上，看到该段道路上虽然停车位
比较多，但还有个别车辆没有按位停放。
在淮河路与文庙路交叉口向南约 200米
处，道路西侧新城名筑小区建设工地附近
的路面上，能看到不少黄土。尤其是工地
附近西侧的人行道上，不但黄土比较多，
还堆放了不少小土堆（如图）。

此后，记者将问题反映给了 12319城建服务热线。2
月1日上午，12319城建服务热线的工作人员回复说，相
关责任单位回复称该路段已经清理，不存在脏乱差的问
题。

当日下午，记者再次来到该路段新城名筑小区建筑
工地附近时，看到道路上依然有不少黄土。尤其是车辆
经过的时候，有明显的扬尘出现。

就在记者采访时，不足十分钟的时间里，就两次看

到大量的尘土从新城名筑小区建筑工地内扬起，并随风
飘扬到道路上方。骑车经过的市民纷纷捂着口鼻。

随后，记者将问题再次反映给了 12319城建服务热
线。

2月3日下午，12319城建服务热线的工作人员在现
场联系记者，称道路上未见有黄土等问题存在，“应该是
已经清理过了”。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

修剪掉的干树枝 请及时清理

这段路上尘土飞扬 市民盼望加强管理

本报讯 2月4日，睢阳区的武女士向《京九晚报》热
线反映，在转租了香君路北侧宏伟蓝郡小区的门面房
后，物业强制要求更换电表，并采取了断电措施。

“我们在宏伟蓝郡小区有两间门面房，最近又新接
手了一间。”武女士说，除了这间新接手的门面房外，其
他的门面房都没有要求更换新电表，“要求必须换上新
的插卡式电表，还得预存电费！”

武女士称，2月 1日早上，因没有同意更换新电表，
门面房被物业强制断了电，“当天正式接过来的房子，本
来要装修，在春节前开业，可是电被断了，到现在也没给
恢复”。

当日上午，记者就此采访了负责宏伟蓝郡小区物业
管理的浩东物业经理杨磊。他称，物业确实要求所有新
租和转租的门面房更换新电表，这是整个小区逐步更换

电表的一部分。
“原来也考虑一次性换完，后来采取的是一个一个

换的办法。”杨磊说，目前宏伟蓝郡小区已有 300户居民
和四五间门面房更换了新电表，“免费更换电表，不收
钱！”

此外，杨磊还表示，武女士并不仅仅是电表的问题，
而是没有去物业办理“手续”的问题，“直接就开始装修
了，没有来物业办手续，也没有交装修押金”。

对于商户质疑更换电表后可能存在“走得快”的问
题，杨磊称，他可以向商户、居民提供电表生产厂家的检
验报告、合格证，也可以随时由质检部门进行“校验”，

“如果电表走得快，所有的损失我来承担！”
杨磊表示，要求更换电表的原因主要是方便管理和

安全。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

物业强制换电表 商户有点不理解


